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№２６０９ 第２８回例会 ２０２０．２．６  晴 

 
点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：須藤 隆 SAA 

ソング：君が代 四つのテスト 

 

会長挨拶 

             平川恵敏 会長 

 

皆様今日は。 

早いもので正月過ぎたと思ったらもう２月になっ

てしまいました。１月はいぬる２月は逃げる３月は去

ると申しまして１，２，３月は早く過ぎる感じがします。

私の会長としての任期があと５カ月になりました。と

ても残念ですが早く渡辺務次期会長にバトンタッチ

したいものです。７月にはオリンピックがあります。待

ちどうしいかぎりです。 

新型コロナ肺炎が世界中に蔓延しております。

早く終息してほしいと思います。皆様もお気をつけ

下さい。マスクと手洗いの励行をよろしくお願い致し

ます。 

ところで、２月は如月（きさらぎ）です。旬の魚介

は楚蟹（ずわいがに）です。冬の味覚の王様、ズワ

イガニ。かに鍋からぐつぐつと立ち上る湯気と香りに、

身も心も温まります。 

「ズワイ」とは、細い木の枝のことを指す古語「楚（す

わえ・すはえ）」がなまったとの説があるように、細く

長い脚が特徴です。いただく際にはオスとメスで異

なる楽しみ方が出来ます。 

産地別では山陰を代表する「松葉ガニ」や、福井沖

で獲れる「越前カニ」などが有名です。 

 

幹事報告 

              高橋裕之 幹事 

 

１． ２月「平和構築と紛争予防月間」のリソース受領

回覧。 

２． ２月のロータリーレートは、 １ドル＝１１０円。 

３． パストガバナー大矢惣一郎様（千葉幕張ＲＣ）

が、 令和２年１月２６日ご逝去されました（享年

８８歳）。 

４． ロータリーの友２月号配布。 



 

  

５． ガバナー月信２月号配布。 

６． 抜粋のつづりその七十九配布。 

７． 木更津ＲＣ会報受領回覧。 

８． 君津ＲＣ会報受領回覧。 

９． ２０２０－２１年度ロータリー手帳注文のお願い。 

 

委員会報告 

榎本守男 増強委員長 

 
皆さん、こんにちわ。クラブ増強委員会より報告

をさせて頂きます 

去る２月３日（月）、六名で袖ケ浦ＲＣにてメーキ

ャップをして来ました。岡元会員・鎌田会員・栗原会

員・渡辺哲会員・高橋幹事お疲れ様でした。 

本年度は入会以来メーキャップ未体験の会員 

に声をかけ、「やあ！」と言える友人の輪を広げて

頂く為に企画しました。 

まず、ゴルフ・麻雀で交流のある袖ヶ浦ＲＣの訪

問しました。 大人数での訪問にも袖ヶ浦ＲＣ津留

会長はじめ、会員の皆様方に温かく迎えて頂きまし

た。六名それぞれが時間の制約もなく、挨拶を兼ね

てお話させて頂きました。 

袖ケ浦ＲＣは富津中央ＲＣと雰囲気が似ていると感

じました。袖ケ浦クラブの皆さんも、ユーモアに溢れ,

笑い声の絶えない例会でした。例会食もボリューム

満点で美味しく頂きました。 

これを機会にさらに相互交流が深まることを 

期待しております。 

次も企画します。 

メーキャップしたい希望のクラブがあればお知らせ

ください。 

 

 

誕生祝 

 

石渡 鋼  S１９．２．１０ 

   岡元 誠  S４８．２．２１ 

   藤江みどり S４２．２．１７ 

 

誕生祝一言       

  石渡鋼 会員 

 

 今日は誕生祝を頂き有難うございました。 

遂に７６歳、私が生まれたのが１９４４年（昭和１９

年２月１０日）。戦前ですが戦争末期、それも敗色

濃厚と後でわかった頃、名前だけでも強く剛毅にと

期待されたのとは裏腹に、見てくれ性格ともに極め

て軟弱、不断な人間になり果てたのは皆さんご存じ

のこの通りです。 

 愈々男性の平均寿命まであと５年の命、正直何が

ハッピーかといいたい気も少し。以前三枝会員がお

話になって居られたお話を思い出します。「６０の坂、

７０の坂超えてほっとするも７０代は地雷の密度が濃

いところを歩くので、充分注意が必要」とのこと。８０

代になると疎らになるとも仰せられました。それでな

くとも「人の道」を時々踏み外している愚生、会員皆

様のご鞭撻を頂きながら、何とか通過したいものと

願う誕生日であります。 

 



 

  

岡元 誠 会員 

 

 誕生日のお祝いをしていただき有難うございます。 

 昭和４８年生まれで４７歳となります。皆様から若

いと言われますが、健康や体力では、年齢を上回

る状態を感じていますので、今年は体力づくり等に

取り組んでいきたいと思っています。宜しくお願い

致します。 

 

藤江みどり 事務局長 

 

結婚、誕生祝いをいただきまして、ありがとうござ

います。１７日に５３歳になります。 

私は、自分自身の体のメンテナンスをしようと腹

をくくりました。きっかけは、昨年１２月２９日に虫垂

炎で入院したことです。 

主人の会社の仕事納めの２８日、夜から腹痛と吐

き気で２９日の朝５時、限界になり、主人に病院に

連れて行ってもらいたいと言いました。ところが主人

は前日にかなりの量のお酒を飲んでおり、飲酒運

転になるといって、私が運転、主人が車の助手席に

乗るという状況で中央病院に向かいました（苦笑）。

過去に２回、盲腸をちらした経験がある私は、次は

手術とくぎを刺されていました。案の定、手術を・・・

という話になりましたが、そこまで炎症が強かったわ

けではなく、年末ということもあり、今回も何とか抗生

剤でのりきれそうでした。そして１２月３１日の大晦日

の日に退院することができました。 

ところが、やはり手術は免れることはできず、春に

なったら計画的に手術をすることになっています。

どうせ手術をするのだから、腸の中も調べておきま

しょう、それなら胃の中も・・・。と、生まれて初めて胃

カメラ、大腸カメラを経験しました。中央病院の先生

に「もう、年齢が年齢だから・・・。」と、何度も言われ

ました。こうなったら、５３歳のうちに自分の体を見直

して、悪いところは全部やっつけちゃおう！と、覚悟

を決めました。自分の年齢をきちんと自覚し、体を

いたわってあげる齢にしようと思います。 

 

結婚祝 

 
  若鍋武良・三枝子 S４５．２．２２. 

  平川恵敏・裕子  S５０．２．２３ 

  藤江みどり・嘉一 H ５．２．２８ 

 

結婚祝一言 

若鍋武良 会員 

 
結婚祝をいただき有難うございました。昭和４５

年（１９７０年）２月に結婚しましたので、結婚５０周年

（金婚）という節目の年になり、１月下旬に妻と沖縄

へ旅行にでかけました。羽田空港から搭乗して間も



 

  

なく、客室乗務員（CA）の方から、「ご結婚５０周年

おめでとうございます」と声を掛けられ、航空会社の

絵葉書を頂いた。絵葉書にはお祝いの言葉が添え

られてあった。那覇空港を飛び立った帰りの便に乗

った時には、搭乗証明書と数枚の絵葉書のプレゼ

ントがあった。 

戦後７５年経た沖縄は、那覇市などの都会では

高層ビルが林立し、復興が目覚ましく、国内外から

沖縄を訪れる旅行者の数も１千万人を超えるという。

昨年１０月末に火災で焼けた首里周辺の見学、延

伸したユイレールの乗車、離島での散策など私と妻

との思い出となった。これからも健康に注意して人

生を歩んでいきたいと思う。 

    

平川恵敏 会員 

 

本日は結婚祝頂きまして誠にありがとうございます。 

昭和５０年２月２３に結婚いたしました。妻とは大

学のワンダーフォーゲル部が縁で一緒になりました。

早４０年以上経ちました。有難いと思っています。 

金婚式は盛大にやろうと思っています。今後とも

よろしくお願い致します。 

 

玉井百合子 会員 

 

 結婚のお祝い有難うございます。 

 想定外の本日のお祝いで喜びも一入でございま

す。この様な状況下、今私が思う事は、結婚時感じ

取った両親の子供に対する深い愛情でありました。

当時車の運転の出来なかった私の母が電車に乗り

袖ケ浦の田舎から遠かったであろう竹岡駅で降り、

主人の家とその近くを訪ね歩いたと、結婚後数年し

てから知った事柄でした。 

 皆様の今回の結婚祝いというお心遣いで私は今、

父母が喜んでくれているであろうと実感する事が出

来ました。この様な機会を与えてくださった事を皆様

に心から感謝申し上げ私のお礼の言葉と致します。 

 

卓話 

自叙 

鎌田良子 会員 

 

 皆さんこんにちは！ 鎌田良子です。 

 初めての卓話となります。他の会員の皆さんの様

にためになる話は出来ませんので、自分の事を話

したいと思います。 

 今年の９月３０日の誕生日で還暦を迎えます。今

勤めている住友生命も平成９年３月に入社して２４

年６ｹ月、定年となりますが、一応７０歳まで勤めるこ

とが出来るので頑張りたいとは思っています。入社

のきっかけは、知人の洋服屋さんのママから声をか

けられて「３ｹ月保険の勉強してみない？」という誘

いでした。 

 今は３ｹ月間しっかりとした教育制度が出来ていま

すが、当時は試験が受かったら即、戦力みたいな

時代でした。ある日白地開拓デー（一軒一軒訪問

する日）で１００軒位回っていた時、教官の言葉「こ

れで終わりと思ったらプラス１軒を忘れずに！」を思

い出しました。最後の１軒のブザーを押すとかっぷ



 

  

くの良い女性の方が快く部屋に入れてくれて、お茶

とお菓子を用意して頂きました。そんな対応ぶりに

びっくりで、なんとその方は知人に頼まれて５年間

他社の保険会社に居て３月に退職したばかりでし

た。そこに私がタイミング良く訪問したようで「私は５

年も居たけどあなたの様に飛び込みなんて一度も

やったことがない。あなたはすごいね！」と。それか

ら私の応援団になって頂き数十件のご契約を紹介

して頂けました。今でも私のお客様としてご継続し

ています。その方の教えは、 

  ・自分のファンをいっぱい作りなさい。 

  ・無駄なお茶飲みをいっぱいしなさい。 

  ・気分が落ち込んだ時は、優しい自分のお客様

の所へ行きなさい。   

です。今でも私の心の支えになっております。 

それともうひとつ「お客様が困った時、何か 

あった時は、まず素早く出かける。相手の立場にな

って物事を考える」この気持ちをいつも忘れずにい

ます。栗原会員とは、ランチは勿論『イブ』という素

敵なお店をやってくれているので楽しく飲んで歌っ

て笑って明日への活力をいっぱい頂いています。 

 これまで仕事を続けることができたのは本当にお

客様のおかげです。日々感謝の気持ちを忘れずに、

６０歳から又新たなスタートとして仕事は勿論、ゴル

フも遊びも健康に気を付けて元気に頑張って行き

たいと思います。有難うございました。 

 

ニコニコ BOX 

         栗原典子 親睦担当部長 

 

石渡 鋼  誕生祝いをいただいて、 

      地雷を踏まないように。 

岡本 誠  誕生祝いをいただいて。 

平川恵敏  結婚祝いをいただいて。 

玉井百合子     〃 

若鍋武良      〃 

鎌田良子  初めての卓話をさせていただいて。 

相川恵津子 鎌田さんの卓話を聴かせて頂いて。 

榎本守男  増強委員会の活動計画である「新会

員の為のメーキャップ」を２月３日

袖ケ浦 RC で実施し、６名の会員に

参加していただきました。有難うござ

いました。 

 

出席報告 

         神子勝美 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 38/35 19 12 6 71.43% 

前回 38/32 22 10  68.75% 

 

理事会報告           高橋裕之 幹事 

２月～３月のプログラム確認。 

２／１３ 休会（定款第７条第１節ｃ項）。 

２／２０ 高島会員卓話。 

２／２７ 移動例会 ２／２９のＩ．Ｍ．に振替。 

３／５  通常例会 結婚･誕生祝、平野会員卓話。 

３／１２ 岡田会員卓話。 

３／１９ 米山奨学生ジャリル君家族来訪。 

３／２６ 通常例会（内容は要確認） 

 

  福寿草 



 

  

２０１９－２０２０年度 

国際ロータリー第２７９０地区 

「地区大会」報告 

    期日：２０２０年２月８～９日 

    会場：アパホテル＆リゾート 

       （東京ベイ幕張） 

 

 ２月８・９の２日間に亘って地区大会が千

葉市で開催された。今年度のホストクラブは

成田ロータリークラブで第１０グループの６ク

ラブが運営に当られた。第１日目は各クラブ

の会長・幹事対象の大会で、第２日目が本

大会であった。地区内８２クラブの会員１５４

８名の方々の参加があり、当クラブからも１７

名の会員が参加した。 

  

 
    マスク姿の受付風景 

 

 
    大会開会前の会場の様子 

 

 ９時半に点鐘、国歌・ロータリーソング斉

唱、来賓紹介・祝辞の後、RI 会長代理メッセ

ージおよび RI 現況報告があった。   諸岡

地区ガバナーから次のような挨拶があった。 

「昨年９月から１０月にかけて、当地区は未

曽有の三度に亘る台風による甚大な被害を

被りました。直撃を受けた南房総の住宅被

害や半島中央部の森林農業損害は今なお

尾を引き、復興に向けて苦難の歩みを続け

ています。地区内外の同志ロータリアンの熱

きご支援を賜り、復興に向けた強い歩みが

始まっています。今こそ私たちロータリアン

が新しいつながり（connect）をつくり、新たな

結束と活力を持ってロータリーから千葉を元

気にしていく時です。」と、力強く会員に呼び

かけられた。 

 

 
   挨拶する諸岡地区ガバナー 

 

 
 

 記念講演は『千葉から考えるグローバル

とローカル』と題して山田氏から地方創生へ

の展望が語られた。 

 午後は成田高校音楽部による演奏、地区

大会決議、学友会部門紹介、個人表彰へと

続いた。 


